尼崎市教育委員会

市立学校園における教育活動の再開等の判断延期のお知らせ

新型コロナウイルス感染症対策にご理解とご協力いただいていることに感謝いたします。

令和2年度新学期からの学校再開については、令和2年3月24日付の保護者の皆様へのお知らせにおいて「令和2年4月7日(火)から再開予定(但し、国の方針や本市の感染状況を踏まえ、3月末を目途に総合的に判断する。)。」としていたところです。

これを受け、各学校園においても新学期からの教育活動の再開等に向けて準備を進めている ところですが、報道等にもございますように、都市部を中心に現在も新型コロナウイルスの感 染がなお拡大傾向にあることから、学校園の教育活動の再開等については、国において今週中 に改めて政府の専門家会議の見解を受けるという考えが示されました。

本市といたしましては、引き続き再開に向けた準備を行いつつ、上記の国の見解等を待ち、 市内及び近隣地域における感染の状況を勘案した上で正式に学校再開の判断を行いたいと考え ております。保護者及び児童生徒の皆様には大変なご心配やご迷惑をおかけいたしますが、改 めてご案内させていただきますのでよろしくご理解のほどをお願いします。(春休み期間中の対 応方針については変更ありません。)

以上